

Meilen, Ende Februar 2017

HERZLICHEN DANK

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer geliebten

Marietta Wegmann-Fischer

erfahren durften.

Frau Pfarrer Sonogo danken wir für die würdevolle Abdankungsfeier, der Organistin Barbara Meldau, dem Männerchor Meilen und Peter Gross für die schönen Lieder. Die tröstenden Worte und Zeilen und die Spenden zugunsten der Berghilfe haben uns tief berührt und geben uns Kraft.

Vielen Dank den Sängerkameraden, Freunden, Bekannten und Nachbarn, die Marietta auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauernden